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! 镜头一 "

乘客换乘公交车举步维艰
今年 !"岁的小李在宜山路附

近上班，而他的家则远在位于松江
九亭的奥林匹克花园。每天上下班，
小李需要换乘轨交 " 号线和松江
#!路公交车。很长一段时间，从 "

号线下来换乘 $%路的“艰难”一度
成了小李的心病。
“只要见乘客一出轨交站，‘黑

摩的’、‘黑客车’就会蜂拥而上，再
加上轨交站点旁各种小摊无序设
点，公交车、出租车想正常停靠站点
都很难，乘客想顺利坐上公交车，简
直就是举步维艰。”这就是小李这块
心病的“症结”所在。

! 镜头二 "

换乘之路终于畅通无阻
现在，轨交 "号线九亭站旁的

小摊位明显少了。黑摩的，黑出租汽
车也终于不再那么嚣张了。即使有
那么几个不死心的黑车驾驶员，也
只会将车远远地停靠在公交车站附
近，还要随时四处张望，看看有没有
交警和城市交通执法队员“查岗”。
有了严厉执法，公交车和正规

出租车终于可以正常停靠站点了。
松江大众出租车公司的驾驶员宋师
傅开心地告诉记者，现在营运环境
好了，相比之前，他每天至少能多出
!&&元左右的收入。

! 镜头背后 "

执法大队与交警合署办公
九亭市民的烦恼得以顺利解

决，还是得益于去年起实行的九亭

镇城市综合管理“大联动”。松江区
城市交通行政执法大队将办公地点
“搬”到了九亭，与交警部门紧密协
作，在九亭交警支队六中队一并设
了办公室，实现了“合署办公”。
“之前，很多发生在九亭地区的

案件时常难以及时处置。”驻守九亭
的松江城市交通执法队员陆奚政告
诉记者，原先，九亭地区一旦有“案
情”，大队就必须从位于松江城区的
本部“派兵”迅速赶往九亭，但由于
路程、路况、调配等诸多客观原因，
往往赶到九亭至少要一个小时甚至
长达半天。而等到执法队员赶到时，
很多违法现场早已“消失无踪”，无
法处置的案件比例多达七成以上。
现如今，执法大队能够与交警部门

紧密携手，将办公室设进了交警支
队，并派专人“常驻 !包括夜间值

班"”，一有情况，就可以与交警在第
一时间迅速出击。这一举措效果显
著，九亭地区交通执法案件的处置
成功率已经达到了八成以上。
“自从与交警部门开展长期联

合执法，那些非法营运的经营者终
于有所‘顾忌’了。”小陆说，由于交
通行政执法人员对于停在站点上等
客的“黑车”是没有处置权的，只能
好言劝说其驶离，但倘若对方不理，
他们也无计可施。如今有了交警的
支持，他们对那些等客的“黑车”都
发放了告知书，对乱停乱靠的“黑
车”还可以交由交警开具罚单，那些
黑车驾驶员明显“安分”了许多。

据统计，自去年 '月“大联动”
行动开展以来，松江区城市交通行
政执法大队在九亭地区共处置“四
黑”!非法长途客运#黑校车#克隆出

租车#黑车"车辆 !"!辆次，硕果可
观。 通 讯 员 王裔君

本报记者 江跃中

! ! ! !本报讯 昨天上午，上海市市长
韩正会见了芬兰埃斯波市市长尤
加·麦凯拉一行。
韩正说，自 ("")年上海与埃斯

波结为友好城市以来，双方在经济、
环保、科技、教育、医疗卫生等领域
开展了富有成效的合作。芬兰在环
保领域的理念措施值得我们学习借

鉴，在破解人口老龄化这个共同课
题方面，上海与埃斯波可以进一步
开展合作。如何让城市里的老年人
生活得更幸福，是市政府必须加快

研究和推进的工作。韩正表示，希望
上海同济大学与埃斯波阿尔托大学
的创意设计项目“快乐的公园”，成
为加强双方友谊的新桥梁。
麦凯拉表示，首次到访上海留下

了美好深刻的印象。埃斯波与上海有
着许多共同点，也面临共同的挑战，
希望进一步加强在养老服务、创意设
计、科技创新等方面的交流合作。

! ! ! !本报讯 市
委昨天举行常委
学习会，听取中
国社会科学院副
院长李扬研究员
所作的《上海转
型发展研究》专
题辅导报告，市
委书记俞正声主
持会议并讲话。
李扬在作报

告时介绍了国内
外对转型发展的
研究，分析了发
达国家和发展中
国家转型的经验
教训，指出转型
发展的关键是提
高效率，并对上
海实现转型发展
提出意见和建
议。与会同志就
推进上海创新驱
动、转型发展进
行了讨论。
俞正声在讲

话时指出，上海
实现转型发展必
然会面对许多困
难和难题，我们
要进一步增强转
型发展的紧迫感
和坚定性，使经
济增长实现平稳
健康发展。要把
提高劳动生产率
放在转型发展的核心地位，加快产
业结构调整，推动服务业的转型升
级。要进一步立足市场和竞争，扩
大开放，先行先试，千方百计提高
行政效率，通过深化改革使要素价
格保持在合理水平，尽快建立起与
国际金融中心、国际航运中心相适
应的管制、税制和法制体系。

交通行政执法与交警“合署办公”打击非法营运。
如今，九亭“交通乱象”正悄然改变———

“坐公交，终于有路可走了”

合作破解人口老龄化课题
韩正会见芬兰埃斯波市市长一行
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曾几何时，从轨道9号线九亭站下车后想换乘公交，可是
一件“大难事”。这难题，不是出于公交线路规划有问题，而是从
轨交9号线九亭站到公交车站的区区几十米路实在难走。因为
有了交通行政执法与交警“合署办公”，打击非法营运，九亭“交
通乱象”正在悄然改变———“如今坐公交，终于有路可走了”。
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